

2018.6.24
NO.1950

日本共産党碧南市委員会
碧南市篠山町3-13-10
電話・FAX/42-8706

身边かに役立つ
日本共産党生活相談所
山口はるみ ☎42-8940 FAX41-9904
岡本 守正 ☎41-5357 FAX46-1592
磯貝 明彦 ☎・FAX48-2718

刈谷市の法人 私立保育園建設費 2億4938万9千円は白紙撤回を 日本共産党が補正予算修正案提出

ノーチェックで国補助申請
碧南市の6月議会4日目の19日に、補
正予算の審議が行われました。

日本共産党は、突然の刈谷市法人による私立保育園の設置ではなく、公立保育園の拡充で対応すべきと、2億4938万9千円（国交付金5320万5千円、市債1億5680万円、市負担3938万4千円）を減額する修正案を、予算委員会に提出しました。

公立保育園はガラガラなのに

公立保育園は、鷺塚保育園のみ0歳児長時間保育児を実施し、入園率は4月26日現在で92%です。他は羽久手66%、築山79%、天道88.7%で、0歳1歳児保育をやっていません。公共施設を有効利用するためにも、拡充し受け入れるべきです。

募集要項、計画図、資産、理事名など資料なし

市はいまだに募集要綱も作っていません。計画図、設計図、法人の資産や理事者名も議会に示していません。

今年の1月に、急に「私立保育園を設置する」と方針転換し、3月20日に一雅会が申請してきました。その9日後の3月29日に、国への交付金申請を提出、6月4日に内示があつたとのことです。

これらの一連の流れは、初めから一雅会が申請してきました。その後の3月29日に、国への交付金申請を提出、6月4日に内示があつたとのことです。安倍内閣の「加計ありき」とそつくな。

平成31年4月から 明石公園指定管理へ 木村建設+丸八重機+スポーツマネジメントの ペーパーカンパニー「碧南コンセッション」へ



市は、3月26日に、明石公園指定管理者審査委員会で、応募した4社の中から「碧南コンセッション」を選定し、6月議会で議決を求めていきます。

年約8千万円の利益も

施設管理責任者（丸八重機30歳代）
遊具運行責任者（木村建設正社員20歳代）
園長（木村建設正社員59歳）
副園長（木村建設正社員59歳）
副園長（スポーツマネジメント30歳代）
遊具担当者（運転者、臨時職員14人）
補助者（臨時職員14人）

の計画です。市は平成31年3月末まで働いている人の受け入れや処遇の担保については、依頼していないそうですが、10年間の長

「公立保育園は民間へ」市長が本音
りです。

「平成20年から23年に公立保育園5園を社会福祉協議会に移管した時、5公立園は、維持する」としたのではないのかとの質問に、日本共産党山口はるみ議員が質問に、ねぎた市長は、「今後も、私立保育園設置があれば受ける。公立保育園は縮小する」と言いました。

保育行政に「費用対効果」の企業主義を

市は、3月26日に、明石公園指定管理者審査委員会で、応募した4社の中から「碧南コンセッション」を選定し、6月議会で議決を求めていきます。

期契約で、年あたり約3千万円の指定管理料と、有料遊具代現行年8500万円で運営します。

◆ H31・4月～土日祝日に「グランジュテ」「タニザワフーズ」「オレンジボックス」がキッチングカーデ販売

◆ H31・5月～「グランジュデ」がワゴンショップ

◆ H31・9月～東広場でSL自走トレイン。プラットホームで軽食

◆ H32・3月～「大福食堂」「イクタフード」「山田菓子店」売店などを計画しています。今まで都市施設管理協会から2年間市直営で、公共第一で運営してきました。

臨時職員がどこに所属するのかも答弁できませんでした。民営化で安全がも盛られるのか問題です。

情報公開を請求

持ち込み「民間なら国の補助金がもらえる」と言い放ちました。

会期延長の強行「働き方」法案は廃案に

「働き方改革」一括法案をめぐり、日本共産党の倉林明子議員は19日、参院厚生労働委員会で、残業代ゼロ制度（高度プロフェッショナル制度）の具体的中身が政省令で定める事項ばかりで国会軽視もはなはだしいと批判。過労死ラインの残業上限も労働時間の高止まりの危険が現実のものになっていると迫りました。「20日に会期末となる。廃案にすべきだ」と迫りました。

政省令90超、中身は白紙、残業上限も高止まり、ウンのデータ

倉林氏は、高プロの労働者ヒアリング

が法案要綱策定後もので立法事実と言えず、労働時間データも2割削除後の再集計で数値が激変したことを指摘しました。倉林氏は、「立法の根拠はことごとく崩れた。やり直すしかない」と強調しました。また、高プロの具体的な対象や、長時間労働を防ぐとされる「裁量」の保障などを質問。山越敬一労働基準局長は、どれも「省令で決める」としか答えられませんでした。倉林氏は、「法案に政省令で決めるものが90以上もある。白紙委任に等しい。中身がスカスカだ。こんな法案は断固認められない」と批判。

過労死ライン越え

平均80時間、年720時間という「過労死の上限規制も、単月100時間、

手の三井住友海上で残業を決めた三六協定が、法案を踏まえ、従来の年350時間から540時間へ、190時間も延長されていると告発しました。加藤厚労相は、「法案は「過労死ライン」の上限に固定。倉林氏は、週15時間、月45時間、年360時間の大卒告示基準の法定化を求め、「過労死促進などあつてはならぬ」と強調しました。

働き方、最賃1000円に、核禁止、沖縄基地請願・陳情すべて不採択に

碧南市議会総務部会

母親ならすべての子どもの平和としあわせ願うでしょ？

反対した女性議員に言いたい

6月20日に開催された福祉文教委員会では「碧南市長が加盟した平和首長会議からの呼びかけに応え、核兵器禁止条約の調印を求める意見書の提出を求める請願」が碧南・高浜網の自行進実行委員から、日本共産党の紹介議員で提出論議がされました。しかし日本共産党山口はるみ議員の賛成以外5人が反対して不採択となりました。

6件の陳情にすべて陳述人が意見表明

「春の自治体キャラバン実行委員会」からは

- ①最低賃金の引上げ、全国一律最低賃金制の確立を求める意見書の提出を求める請願。
- ②適正な下請単価や賃金・労働条件を確保できる公契約法の制定を求める意見書の提出を求める陳情
- ③すべての労働者に、安定した雇用と1日8時間の労働で暮らせる人間らしい働き方を求める意見書の提出を求める陳情
- ④住民の安全・安心を支える行政サービス体制・機能の充実を求める意見書の提出を求める陳情
- ⑤地方財政の拡充を求める意見書の提出を求める陳情
- ⑥沖縄県民の民意を真摯に受け止め、地方自治を尊重し、辺野古の新基地など米軍基地建設の中止を求める意見書の提出を求める陳情

の6件が提出され、日本自治体労働者総連合、自治労連愛知県本部 執行委員長の長坂圭造氏が名古屋からすべての陳情に、意見陳述をされました。

それに対して、核兵器禁止にも沖縄基地の問題も、反対のための意見で「わからないから」と反対した女性議員。本当に、子どもの幸せを願うなら、図書館に行って沖縄や核兵器のこと勉強したら「想像力」「イマジネーション」の問題です。

反対した総務文教委員

加藤厚雄（公明）小池友妃子、祢宜田拓治、沓名宏、神谷悟

広げよう
安倍9条改憲NO！
3000万署名

19日行動
7月19日(土)
午前11時～12時
スーパーヤマナカ前



6月19日行動
この日は、市議会本会議市会議員3人は不参加。でも6人で26筆。火曜特売デーでお客さんもいっぱい。元気いっぱい。

日本共産党碧南市議団



山口はるみ 岡本守正 磯貝明彦
842-8940 841-5357 848-2718

三度山町2-70-4 笹山町6-29 若松町3-253

気軽にご意見ご要望を

弁護士による無料法律相談
◆毎週土曜日午前10時～12時
◆隔週火曜日午後6時～
日本共産党知立市事務所
日本共産党西三河地区委員会事務所
申し込みは碧南市議団へ

参議院選挙区予定候補
すやま初美

参議院議員
井上さとし